
 

 

 

 

     

 

 

 

 

   

     

   

   

   

    

 

 

  

  

 

  

 

     

  

  

 

 

 

Veröffentlichung der Potentialanalyse 

Gumpendorfer Straße 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen Alternative 

Mariahilf stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 15.12.2022 gemäß § 23 GO-BV 

folgende 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher, 

wir ersuchen Sie um Beantwortung der folgenden Fragen: 

1. Warum haben Sie die Potentialanalyse – knapp 6 Monate nach Annahme des 

Antrags – immer noch nicht veröffentlichen lassen? 

2. Was hielt bzw. hält Sie von einer Veröffentlichung der Potentialanalyse ab? 

3. Wann genau haben Sie vor, die Potentialanalyse zu veröffentlichen? 

4. Werden Sie die Potentialanalyse zur Gänze veröffentlichen? Wenn nein, 

warum nicht? 

Begründung 

In der Juni-Sitzung der Bezirksvertretung Mariahilf wurde ein Antrag der Grünen 

Fraktion von allen Parteien einstimmig angenommen, der sich dafür ausspricht, dass 

Sie sich dafür einsetzen mögen, „die vom Bezirk Mariahilf beauftragte und vom 

Verkehrsplanungsbüro ‚Komobile‘ erstellte Potenzialanalyse der Gumpendorfer 

Straße auf der Bezirks-Website zu veröffentlichen“. 

Demnächst soll die Bürger*innenbeteiligung rund um die Neugestaltung der 

Gumpendorfer Straße beginnen. Für eine informierte Teilnahme an der Beteiligung 

ist es essenziell, dass die Bürger*innen bei Interesse die Möglichkeit haben, auf die 

in der Potentialanalyse enthaltene fachliche Expertise zu Gestaltungspotenzialen in 

vollem Umfang zuzugreifen. 

Philipp Rohringer 


